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GRUPPO spettacoli

PRESENTI:
Franck VIDEROT (Terra Mia/ GIM)
ANIDA POLJAC
STELLA MARTINS
MOHAMED TABIB
INIANG ODILIA
MAURIZIO BERTOZZI

ORDINE DEL GIORNO:

ARGOMENTI TRATTATI:
 Si è spiegato  ai nuovi membri del gruppo e nel processo partecipativo del Festival come 
si procede.
Oltre all'approfondimento degli argomenti trattati nella prima riunione, abbiamo iniziato a 
dare una il taglio artistico di ogni giornata:
-Venerdì: giornata giovani. Quindi l'obiettivo è di trattenere i partecipanti alla fiumana in 
maggioranza ragazzi a rimanere fino al concerto di sera. Quindi si è accordato per 
organizzare in “contest” di rap in cui giovani rapper si sfidano inventando rime dal vivo cioè
ispirandosi al momento presente. 

Dopo di che un concerto di un genere musicale che piace ai giovani: raggae, rap, 
drum n bass, elettronica...etc.
-Sabato: un concerto nel quale ospiteremo un artista di calibro internazionale (meglio che 
sia una musica contaminata, world music) sempre il budget permettendo. Ricordo che è 
necessario una tale scelta per alzare il livello del nostro festival.( è il cachet più grosso che
diamo)
-Domenica: scopriamo una cultura attraverso la sua musica
ci sarà secondo il budget disponibile una performance di massimo mezzora(teatro, 
reading....etc.,). Il concerto finale potrebbe essere un gruppo che fa una musica con una 
matrice tradizionale specifica ad area geografica( macedonia, india, Cina, Africa del nord..)
anche qui si cercherà qualcosa di poco conosciuto dai ravennati.

Si cercherà di dare visibilità ai gruppi locali allestendo un palco sulla darsena in 
mezzo alle bancarelle per la loro esibizione spalmata su tutti tre giorni, a ragione di 
due al giorno per una mezz'oretta a testa.

DECISIONI PRESE:
Per la prossima riunione si invitano i membri del gruppo a riflettere sugli argomenti trattati 
e a documentarsi al riguardo. Sono state tutte aperte discussioni sugli argomenti pre- 
elencati, dando ai presenti il tempo di pensarci per la prossima volta....

Il Prossimo incontro si terrà sabato 15 febbraio alle 15 alla casa delle culture. 

PS: Si prega di portare al tavolo solo proposte dettagliate con costo e logistica


